



Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán

Local Social: Rambla Sara Jordá, 10 (Café Nacional Exprés) - Tel. 1390 - Colores de la Entidad: Blanquiverdes

FEBRERO - MARZO 1957

Boletín Informativo

Recuerdos de una noche de invierno



OLOR de resina y abundante chisporroteo despedían unos troncos de alcornoque que ardían bajo una vieja y amplia chimenea .

Confortados por el calor que nos proporcionaban, nos encontrábamos varios hombres, entre los que abundaban los de manos encallecidas por el trabajo del campo y rostro bronceado por el continuo contacto con el sol .

Las paredes que nos refugiaban eran azotadas con violencia por el fuerte viento que soplaba, y la lluvia hacía muchas horas que no cesaba de caer sobre las tejas que cubrían aquel bajo techo.

Se asomó a la puerta uno de los componentes de la reunión, y al retirarse, dijo: «Hace una noche oscura como la garganta del lobo».

Verdaderamente no exageraba, pues ni siquiera, aunque fuese en forma de negro fantasma, se divisaban los cercanos montes salpicados de verdes manchas de encinas y alcornoques, así como tampoco los olivares -cargados de negro fruto que tan preciado líquido producen- estando a corta distancia .

La oscuridad eclipsaba en aquella noche invernal todos nuestros alrededores.

Al sentarse nuevamente el que momentos antes había asomado la nariz a la puerta, se frotó las manos en prueba de satisfacción al encontrarse a cubierto de tiempo tan desaparecible, y pronunció de nuevo: «Buena noche para buscar un cordero negro».

Unos cuantos se dedicaron a jugar una «manilla» y el resto a la conversación de caza.

Primeramente intervino «el Pau», expresándose en los siguientes términos: Si recordar es volver a vivir según afirma el refrán-, los cazadores somos poseedores de un maravilloso archivo grabado sobre el álbum mágico de nuestra memoria, la cual, haciéndola trabajar un poco, nos va proyectando con toda fidelidad las más lejanas hazañas de nuestra vida.

Quiero, antes de continuar, hacer constar que no soy detractor de ningún deporte, pero sí hacer patente que mi afición favorita es la caza, en la que creo se viven momentos que llegan a la cumbre de la emoción, ya que actuamos de protagonistas y no de espectadores, siendo muy lógico que los éxitos y fracasos tengan una permanencia de más solidez en la memoria del actor que en la del espectador.

En nuestro deporte somos actores, mientras que en otros muchos abundan mayoría espectadores.

Si tratamos de convencer a alguien que se convierta en cazador, si tal afición no siente, malgastamos el tiempo, porque la afición a la caza nace, pero no se hace.

Ni se puede lograr hacer un buen cazador del que carezca de afición, ni tampoco hacerle comprender ese misterio que nos atrae más cada día.

Los que son cazadores saben que somos capaces de los máximos esfuerzos por la caza, que nos hace andar horas y más horas, aunque en muchas ocasiones no disparemos la escopeta. Caminamos siempre pendientes e inducidos por esa esperanza de que salga la brava perdiz, como también puede ser el salto rápido de la liebre que emprende veloz carrera, así como el conejo que, con su zigzaguo, intenta hacernos fallar la puntería.

Lo culminante de la emoción lo encierra el misterio de ¿qué pieza puede salir? ¿Cuándo la vamos a levantar? ¿En qué dirección saldrá? Es todo tan interesante, que mientras cazamos, sólo de la caza estamos pendientes y ningún otro asunto absorbe nuestra atención.

Cuando más difícil es la condición que se impone para conseguir el cobro de una pieza, más bello es el momento y mayor satisfacción se siente al contemplar su cuerpo reducido a la impotencia, respirar el viento con toda su pureza, deleitar la vista con el paisaje desierto y hacer un breve descanso teniendo por silla un macizo peñasco. Es cuando el hombre se siente dueño de sí mismo y rey de sus dominios. Nadie le impone su voluntad más o menos caprichosa, y se encuentra alejado del hormiguero humano, donde es un autómatas rodeado de muchos focos infecciosos.

-Si has terminado- dice «Manel», - os diré que sois unos ilusos la mayoría. Yo disparo para hacer «carne», o no disparo, mientras que vosotros, muchas veces solo hacéis darles sustos a las piezas con los tiros.

Una explosión simultánea salió de todos los que le conocían:

-¡Cállate!. Sólo disparas a la caza desde dentro de la barraca y con cepos, lazos, perchas, losas, redes, hurones, etcétera. Eres el terror de estos contornos.

¿No tienes vergüenza, con esas piernas de galgo que posees?. Si fueras un viejo, aún te perdonaríamos; pero así... Sólo mereces el desprecio por tus instintos tampoco nobles. No dejas, en ninguna época del año, tranquilidad a nada en absoluto, y ocasionas daños muy considerables que lesionan los intereses comunes.

-No hay que ser tan materialista, y hay que tener muy en cuenta que muchas veces es tan necesario lo bello como lo útil.

Se puso paz entre todos, y renacida la calma, el más anciano dijo:

-En mi juventud, y durante los años que mis piernas me han llevado, he salido por esos campos y cerros cuando aún al cielo le daban vida un sin fin de lucecitas brillantes. Sudando en los días calurosos y tiritando en los fríos, cuando el agua se convertía en cristal resbaladizo, andaba sin observar ese cansancio que se siente cuando se camina sin cazar. La avanzada edad me imposibilita ejercer mi afición, que está en mí tan arraigada como entonces. Por mi experiencia de más años, me permito deciros que no debemos buscar recompensas de los gastos que la caza nos origina. Debemos buscar los hechos satisfacto-

rios Nunca olvidéis que el perro es el más fiel y eficaz compañero de caza. Toda alabanza es poca cuando de él se haga. Que bellos instantes cuando viente la pieza, llega el momento, que para cual figura elegante de escultura, y se dice: «¡Ala!» Salta la pieza, se le hace el disparo, y si los plomos han segado su vida, nos trae a nuestras manos, exteriorizando su mayor contento, lo que tan caro pagó nuestra satisfacción.

¡Qué mal calificado está llamar perros a ciertos seres humanos algo indeseables!

Los troncos iban quedando reducidos a cenizas que más tarde sería devueltas a la madre tierra. Las horas habían transcurrido sin darnos cuenta, y sin haber agotado el repertorio, nos retiramos a las respectivas habitaciones a descansar.

Había ido a cazar unos días a cierta masía, que no viene el caso citar, y a pesar de que la lluvia me lo impidió, conservo un grato recuerdo de aquellos breves días vividos entre hombres que lo que tenían a mano lo daban de corazón.

ROBIN DE CABRERA

TIRADAS AL GLOBO Y AL PLATO para el Domingo día 10 de Marzo por la mañana

Para el domingo día 10 de Marzo, a partir de las 11 de la mañana, tendrán lugar en el Campo de Tiro de La Sociedad denominado «Las Pedreras» unas extraordinarias Tiradas, disputándose en las mismas varios trofeos.

PRIMERA TIRADA.

Tiro al Globo con escopetas de aire categoría infantil.

SEGUNDA TIRADA

a 1 plato Handicap

TERCERA TIRADA

a 10 platos Handicap

En las dos últimas tiradas se establecerá una clasificación especial para tiradores principiantes.

Para el día 24 de Abril a partir de las 12 horas, pruebas de entrenamiento exclusivamente para socios.



Hotel Durán Restaurante

ANTIGUO HOTEL COMERCIO

CONFORT MODERNO
COCINA EXQUISITA
— GARAGE —

FIGUERAS
Lasauca, 3 - Tel 1800
JUNTO RAMBLA

El furtivismo atávico

ES innato en el hombre desde los primeros tiempos de nuestro viejo mundo la afición a la caza, no en el sentido deportivo de nuestros tiempos y si, para su sostenimiento y el de su prole, empleando para tal cometido todos los medios a su alcance, desde el hacha de sílex hasta nuestra repetidora de hoy día.

Pues bien, el hombre colocado en un medio apropiado sin que sea cazador tarde o temprano sentirá la llamada ancestral y saldrá con más o menos furor en persecución de la caza. Este mismo hombre en un medio urbano donde sus distracciones le deparan una vida más movida no sentirá dicho impulso con la misma intensidad ni frecuencia que si es moviera en el campo.

Esta furia de persecución de la caza en sus diversas formas de intensidad es lo que crea las distintas modalidades del cazador de hoy día.

En unos individuos es tan acusada esta furia de persecución y cobro de las distintas especies de nuestra fauna que sólo se siente feliz (como ciertas alimañas) abatiendo el mayor número posible de piezas sin tener en cuenta el tiempo, lugar o disposiciones oficiales, ni mucho menos se para en considerar si causo o no perjuicio a sus colegas. Emplea todos los medios a su alcance, escopeta (sin licencia ni guía) lazos, cepos, etc. Estamos pues, ante el prototipo de furtivo nato. Su educación deportiva es imposible. Es un enemigo que hay que perseguir con la misma intensidad y saña con que él persigue a la caza.

Cabe otro tipo muy numeroso, que saca licencia, tiene afición, pero considera a los demás cazadores, en particular a los de ciudad, meros señoritos incapaces de sentir afición, ni pasión por tal deporte.

Se lamentan de que abunda poco la caza y no desdeñan saltarse a la torera un día

sí y otro también las disposiciones de la veda, lamentan en su alma que no puedan vender durante la semana más perdices o liebres, claman contra la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán que no hace nada, pero no dudan ni sienten vergüenza de pasar por sus oficinas a cobrar el importe de cualquier alimaña que por casualidad han abatido en sus correrías, y esperan que como llovidas del cielo le sean repoblados sus terrenos de perdices y conejos para hacer su Agosto en Septiembre.

Este numeroso grupo espera ingresar en la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán cuando sean obligados a ello y entonces serán los que critiquen o comenten todo cuanto se haga.

Queda por último muy reducido, el prototipo ideal, el cazador deportivo, sueña quecada temporada con la nueva ley de caza y es el que, la noche antes de una partida abate mayor número de piezas y en la jornada está atento al trabajo de su perro o perros. Es el que cuando derriba limpiamente una perdiz o conejo, colgada que es en sum orral, siente este pronto de compasión y desearía que cobrara nueva vida para otro día gozar nuevamente del placer de otro lance. Ni decir tiene que este caballero deportista está siempre atento y a disposición de cuantas mejoras deban realizarse en bien de la caza y del deporte en general.

Supliquemos, pues, a nuestro infatigable cazador y patrono San Huberto que desde sus siderales regiones de caza haga que nuestro furtivismo atávico sea reducido a la mínima expresión.

Y todos juntos podemos levantar una Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán que sea ejemplo digno de imitar para los colegas de otras comarcas.

Entrevista con el Señor Zorro

DECIDIDOS a presentarles a Vds. siempre que nos sea posible, en las modestas páginas de nuestro BOLETIN, una entrevista con algún personaje de nuestra fauna cinegética nos encaminamos a un frondoso cañaveral provistos de bandera blanca, desarmaados para no inspirar sospechas y esgrimiendo una magnífica gallina, con objeto de sossacarle al as de las alimañas alguna trascendental declaración .

Después de haber llamado repetidas veces sin obtener contestación, por último, y al apetitoso olor de la gallina, asoma el Zorro su puntiagudo hocico y previos los saludos de rigor, asegurarle de que no somos de la Sociedad de Cazadores y de que le regalaremos la gallina si contesta a nuestras preguntas pasamos a...

—Sr. Zorro: ¿Cuantos años tiene Vd? —Creo que seis o siete si no me equivoco.

—¿Durante este tiempo; ha cambiado de domicilio alguna vez? —Sí, casi cada temporada cambio dos o tres veces, o más, de residencia. Unas veces porque me echan las pulgas, otras por que me echan los colonos en cuanto me descubren y considero que mi piel peligra.

—¿Cuál es su manjar preferido? —Todo lo que hay debajo del pelo y de la pluma. Mis preferencias desde luego la tienen las gallinas. Sobre todo si son del Prat o Rhode Island estén o no vacunadas.

—¿Para Vd con su astucia, no le será difícil conseguir alimento? —No lo crea, no es tan fácil como parece. Por un lado los perros y por otro las escopetas dificultan mucho el lograr la manduca.

—¿En este caso, cual es su alimento base? —Llevamos dos o tres temporadas bastante buenas gracias a la mixomatosis. Los conejos que tiran de las masías constituyen el principal sustento. De vez en cuando nos permitimos el lujo de cazar piezas vivas que es lo que más nos gusta.

—¿Y perdices Sr Zorro, ha comido muchas? —No, si he ser sincero. Las grandes sólo se dejan coger cuando están incubando y de los «perdigones» prefiero no hablar, son indigestos.

—¿Ha tenida algún contratiempo en su vida? Muchos —Unas veces me han ahumado la madriguera, otras me han mordido los perros, en ocasiones me han intoxicado con arseniato o estricnina y he tenido que estar a régimen unos cuantos días y ahora han puesto precio a nuestros miembros para colmo de males.

—¿De nuestro Ampurdán, que zonas cree más aptas para sus hazañas?—No sé que decirles. Nuestro campo de acción radica en aquellos donde como es natural se toman pocas precauciones y donde gallina más o menos no tenea importancia. En mi modesta opinión las más pobladas de gallineros.

—¿Cuáles son sus horas de trabajo?—En particu'ar por la noche. De día suelo dormir para recuperar fuerzas, como los serenos.

—Bien Sr. Zorro, aquí tiene Vd. la gallina prometida y para terminar una última pregunta: ¿Si volviera a nacer, que le gustaría ser? —Perro de casa rica.





UN POCO DE HUMOR

—¿Sabes que Miguel está en el hospital?
— ¡No puede ser! ¡Si anoche lo vi bailando con una chica estupenda!
—Sí, sí; es que también le vió su mujer.

—Para puntería a larga distancia la mía, decía un cazador.

Una vez andaba yo de caza por la llanura, cuando gracias a mis ojos, que son como telescopios, ví allá lejos, muy lejos, un conejo. Entonces puse en mi escopeta un cartucho con pólvora, perdigones y sal, tomé puntería, disparé, y el conejo cayó muerto.

—¿Y por qué le puso sal al cartucho? contestó su interlocutor.

—¡Pues porque el conejo estaba tan lejos, que era la única manera de conservar su carne hasta que yo llegase al lugar donde había caído!

—¿Por qué me mirará tanto el perrito?
—No se preocupe. Es que está usted comiendo en su plato.

PRESTIDIGITACIÓN

—En este saco metemos pimienta, vinagre, un perro de presa, una víbora, un murciélago, tres clavos y un estropajo. Adivinan ustedes lo que sale?

Jaímíto, sin poderse contener:

—Una suegra.

Gafas Amor

CRISTALES FILTRAL Y ZEISS

DEPOSITARIO OFICIAL:

Leonardo Casas

ÓPTICO - DIPLOMADO

SAN PABLO, 11 - TEL. 1968

FIGUERAS



Ofertas y Demandas

Vendería perro conejero, 5 años, por precio módico, de inmejorables referencias

Vendería escopeta calibre 16, debidamente legalizada, en muy buen estado.

Vendería magnífica perra «pointer» de 3 años edad.

Rogamos a todos los socios a quienes pueda interesar esta sección y deseen formular alguna oferta o demanda, podrán hacerlo dirigiéndose por correo a **Sr. Director del Boletín Informativo de la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán.**

Para informes en nuestra Secretaría todos los jueves de 3 a 4 de la tarde.

Compraría perro conejero de los llamados «bardissers». Imprescindible presentar buenas referencias del animal.

Compraría escopeta calibre 12, mocha, en buen uso y vendería otra de martillos a buen precio.

Compraría escopeta calibre 12, en buen estado, y a un precio razonable



CARNICERÍA NIERGA

Inmejorable calidad en carne caballar

Horno Bajo, 6 * Teléfono 1351

Establecimientos **Erumols**



Artículos de Caza y Pesca
Radios
Máquinas Lavarropas
Máquinas de Escribir
Talleres de Reparaciones
Cohechitos y Sillas para
Niños - Expenduría
Oficial de Explosivos

ARMAS Y MUNICIONES

Plaza Estudios, 9 - **BAÑOLAS**
Monturiol, 15 - Tel. 1336 - **FIGUERAS**

RESUMEN ECONOMICO

de la Entidad, correspondiente al ejercicio 1956

Existencia en efectivo en 31 de Diciembre de 1955	4 911,45 Ptas.
Diferencia líquida a favor de la Sociedad, pendiente de cobro en el ejercicio anterior é ingresada en el ejercicio del año 1956	1 230,— »
ENTRADAS EN CAJA durante el transcurso del año 1956	<u>27 977,70 »</u>
Suman.	34 119,15 »
Importan cuentas pendientes de cobro	<u>240,— »</u>
Suman las Entradas	<u>34.359,15 »</u>
<hr/>	
SALIDAS DE CAJA, durante el ejercicio de 1956	<u>29.673,40 Ptas.</u>
Suman las Salidas	<u>29.673,40 »</u>

DIFERENCIA

Importan las ENTRADAS	34.359,15 Ptas.
» » SALIDAS	<u>29.673,40 »</u>
Diferencia en efectivo a favor de la Sociedad en 31 - 12 - 56	<u>4.685,75 »</u>
<hr/>	
Valores inventariados a favor de la Sociedad en 31-12-55	5.345,— Ptas.
Aumento de Valores inventariados durante el año 1956	<u>3.168,— »</u>
TOTAL de Valores inventariados hasta el 31 Diciembre de 1956	<u>8.513,— »</u>

RESUMEN:

Existencia en efectivo en 31-12-56, junto con lo pendiente de cobro	4.685,75 Ptas.
Valores inventariados en 31-12-56	<u>8 513,— »</u>
Total Capital Social en 31 de Diciembre de 1956	<u>13.198,75 »</u>

V.º B.º

El Presidente,

Eleuterio Serra.

El Secretario,

Carlos Mallol

NOTA: El Libro de Caja, así como los documentos acreditativos de COBROS y PAGOS, debidamente legalizados, se hallan en Secretaría a la entera disposición de nuestros asociados, para su examen y comprobación.

TEJIDOS SELECTOS
M A T A S

Teléfono 2023
BESALÚ, 10

TAXIS CARLOS

Teléfonos:
Café Continental 1490
RODAS, 15 Garage Moderno 1913

Ecos cinegéticos del --- *Alto Ampurdán*



SE han recibido en las oficinas de la Sociedad, las subvenciones que para el exterminio de animales dañinos, han tenido a bien consignar los Ayuntamientos de VILANANT y AVIÑONET de PUIG VENTÓS

Muchas gracias y que sirva de ejemplo.



PARACE ser que a partir del mes de marzo, reanudará la entidad sus actividades de Tiro al Plato, para complacer a los numerosos socios, aficionados a tan espectacular deporte.

Recomendamos a todos los tiradores y especialmente a los principiantes se inscriban en las puebas que piensan celebrarse dedicados a ellos.

Se procurará que al menos una vez al mes puedan ejercitarse los socios en el tiro al vuelo, mediante pruebas de entrenamiento dedicadas a este fin, cuya inscripción solamente costará el importe exclusivo de los gastos de material

Debemos invitar muy especialmente a todos los socios, tanto a las pruebas como a los entrenamientos y de manera especial a los que residen en pueblos de la comarca y cuenten con medios de locomoción para desplazarse

Para nuestros socios infantiles así como para todos los pequeños tiradores, se organizarán varias pruebas de Tiro al Globo para escopetas de aire, cuya modalidad de tiro fué creada por primera vez por la Sección de Tiro de la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán.

Así que socios tiradores . . .

Preparado . . . piip . . . plato . . . Pamm.

EL domingo día 17 de febrero y organizada por el Delegado de la Sociedad de Cazadores, en La Junquera, tuvo lugar una montería con motivo de ser la última fecha antes de iniciarse la veda para la caza mayor. Tomaron parte en la misma, varios cazadores de La Junquera y de su agregado Los Límites, así como una representación de Figueras compuesta por varios directivos de la entidad.

La batida tuvo como escenario el paraje denominado «Las Viñasas» del término municipal de La Junquera.

Las inclemencias del tiempo, en forma de niebla, lluvia y frío deslucieron la jornada e impidieron el que la cacería se desarrollara normalmente.

Pensión

Central

39 HABITACIONES
AGUA CALIENTE Y FRIA



JUAN MARAGALL, 8
TELÉFONO 1216
FIGUERAS (GERONA)

Fueron levantados seis magníficos ejemplares de jabalí uno de los cuales fué herido, sin que empero pudiera lograrse su captura.

Aunque los monteros se remojaron un poco, no por eso se enfriaron los ánimos a pesar de la escalada que tuvo que hacerse desde la Ermita de Santa Lucía, y si no que lo diga nuestro Presidente.

EN una cacería al conejo celebrada los últimos días de la temporada en la montaña de «Perafita» y en la que tomaban parte varios asociados, uno de los participantes tuvo la desgracia de que se le disparara la escopeta al enredar la misma entre unas zarzas, matando a uno de los perros participantes, propiedad de un compañero.

Puesto el caso en conocimiento de la entidad aseguradora de la Sociedad y en virtud de lo que figura estipulado en la póliza de Responsabilidad Civil que se tiene suscrita, será indemnizado el cazador perjudicado por el valor de dicho perro.

Esta es una de las ventajas que se derivan para nuestros asociados en casos semejantes.

LA Delegación de la Sociedad en Cistella, ha organizado con inscripción exclusiva para sus asociados, un campeonato local de «manilla», dotado de varias premios.

Los cazadores para matar el tedio impuesto por la veda prometen medir sus fuerzas y acreditarse como excelentes «manillaires».

EN la Delegación de Agullana y en su local social instalado en la sede del Club Deportivo de aquella localidad, viene funcionando un magnífico servicio de «Bibliotecas Viajeras» las cuales en número de dos van siendo renovadas trimestralmente por el Centro Coordinador de Bibliotecas de la Excmá Diputación Provincial. También los socios de aquella

localidad velarán sus armas durante la veda, dedicados a la lectura.

PARA dentro de breves días tienen anunciado su desplazamiento a la población de Llers, varios Directivos de la Sociedad de Cazadores del Alto Ampurdán, al objeto de tener un cambio de impresiones con los cazadores de aquella población, sobre diferentes temas de caza que afecten a aquella localidad.

NOS hacemos eco desde estas páginas de ciertos abusos de autoridad cometidos por algún Guarda particular jurado, en contra de algunos asociados, aconsejando a los segundos se comporten como corresponde a verdaderos deportistas y a los primeros que no abusen de sus prerrogativas ya que muy a pesar nuestro nos veríamos obligados a pararles los pies y a demostrarles como debe interpretarse fielmente la Ley de Caza.

Lucero S. A. *de Seguros*

Delegación para Cataluña y Baleares

Ronda Universidad, 5 - Tel. 218 218

BARCELONA

Vida - Diversos - Responsabilidad
Civil - Combinados - Robo
Incendio - Transportes

REPRESENTANTE COMARCAL:

Jaime Noguera Colomar

c/. La Junquera, 13 - FIGUERAS

LLEBRA GOLAFRE



Rincón

Poético

*La Llebra, foguejada, vinyats endins se n'entra;
va al cep milló i s'amaga darrera pàmpol gras...
El Caçador ja es dóna, cansat de perseguir-la...
Espera't, home, espera't!.. No te'n penediràs.*

*La Llebra, enllepolint-se amb la grassor del pàmpol,
el llepa, en tasta, en menja, en draga amb gormandor,
sense adonar-se, estúpida, de que, menjant-se'l, posa
en descobert sa còrpora, al seu perseguidor.*

*I el Caçador l'obira, apunta, el tret li engega,
i de ple a ple la toca, jauint-la estesa allí,
al peu del cep, quals deixes de pàmpol ella es mira
amb ulls contrits plorant-li, mentre se sent mori.*

*¡Quants, per saciar, de prompte, passió que els aferrussa,
s'entreguen, com la Llebra, a pròpia perdició !*

*¡ Quants, amb la pampolada ingrats, es fan sentència,
posant el cos o l'ànima a tret de caçadó !*

Joaquim Riera Bertrán.

Dos noticias de interés

EN el BOLETÍN de nuestra Sociedad del próximo pasado mes de Enero, insertábamos dos ECOS CINEGÉTICOS, cuyo resultado ha sido hasta el momento plenamente satisfactorio.

En uno de ellos exponíamos que parecía que lo de la promulgación de la nueva Ley de Caza iba en serio, y efectivamente se da por abierta una información pública por parte de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, por encargo del Excelentísimo Señor Ministro de Agricultura, cuyo trámite es necesario antes de la promulgación de la tan esperada Ley.

Esta propuesta de anteproyecto estará expuesta hasta el día 31 de Marzo, último día hábil para esta información y durante dicho plazo podrán las Sociedades de Caza, cazadores, propietarios, etc, aportar sus observaciones tendentes al perfeccionamiento de la futura disposición.

La SOCIEDAD DE CAZADORES DEL ALTO AMPURDÁN, atenta siempre a velar por los intereses cinegéticos, expondrá llanamente las sugerencias que crea oportunas aportar para el logro de tan altos fines que en su día habrán de mejorar en mucho las cosas de la caza.

HA sido otorgada al Presidente de la Federación Regional de Caza de Cataluña, Excmo. Sr. D. José M^o de Bofarull y de Vilaregut, Barón de Ribelles, la más alta distinción deportiva de nuestra Patria, al concederle la Medalla al Mérito Deportivo, la Delegación Nacional de Deportes

Como sea que nuestra entidad fué una de las que lo solicitó del Delegado Nacional, por los méritos extraordinarios que concurren en la actuación deportiva en pro de la caza de nuestro Presidente Regional, el cual reúne además la condición de ser Socio de Honor de esta entidad ampurdanesa de caza, ni que decir tiene cuanto nos alegramos de la referida concesión, enviando desde las líneas de nuestro modesto BOLETIN, nuestra más cordial y sincera felicitación al Excmo Sr. Barón de Ribelles, por la concesión del merecido premio a sus desvelos, lanzando además la idea de que por todas las entidades de Caza de Cataluña, se organice un homenaje de todos los cazadores con tan fausto motivo

Joyas de calidad...

LLOBET

Relojes de alta precisión

OMEGA

y

WIKING

FIGUERAS
(ESPAÑA)

c/. Gerona, 15 * Tel. 2021

BIENNE-GENÈVE
(SUIZA)